*INDEPENDIENTE

2

10/03/2025



Dicen por ahí...

- » TRUMP PERDIÓ. Muy temprano demostró el presidente Trump que no trae nada en la cartera y que su proyecto MAGA es el fraude político más grande de la historia. Todo será reducido acciones de autoridad presidencial que no van más allá de sus efectos inmediatos y que tampoco generan reorganizaciones productivas o políticas. Todo es cuestión de no hacerle caso, dejar que se cumplan sus plazos y entonces entenderán que todas las amenazas son bluffs.
- » VIOLENCIA de GÉNERO. El discurso político de "llegamos todas" no quedó más que en una frase vacía en el gobierno de la primera mujer que llega a la presidencia de la República. El perfil de género que representaba a Claudia Sheinbaum Pardo debió de haber generado de origen un posicionamiento muy claro contra la violencia hacia las mujeres por su condición de género. Pero los oídos sordos de López Obrador parecen haberse extendido un sexenio más, aunque con la grave circunstancia de que en Palacio Nacional despacha a una mujer como presidenta.
- » HACIENDA PRESIDENCIAL. En 1973 se tomó la decisión de subordinar la política económica a los voluntarismos presidenciales, cuando el presidente Echeverría cesó al técnico Hugo Margáin y puso en su lugar al político López Portillo. En aquel entonces Echeverría, dijo que "la economía se maneja desde Los Pinos", lo que completó como crítica del poeta Gabriel Zaid: "así fue y así nos fue". Rogelio Ramírez de la O nunca debió de haber aceptado el cargo -- ni con López Obrador, ni con Sheinbaum --, pero los economistas suelen ser seducidos por el poder político que nunca habrán de tener y por el cual serán sacrificados.
- » CÁLMATE, MOLÉCULA. No debe de hacerse un lado lo que para algunos son coincidencias pero que para otros son líneas de acción: en el contexto del ambiente del día de la mujer, el régimen político en turno exonero al exfutbolista Cuauhtémoc Blanco de acusaciones de violación y por ahora no le daría la candidatura a gobernador a Félix Salgado Macedonio, acusado de agresiones sexuales, pero castigado por nepotismo y no por cuestiones de género.
- » DIGO...,ES PREGUNTA: ¿Se han preguntado por qué el Cártel de Sinaloa es protegido por instancias gubernamentales locales y por qué el Cártel Jalisco aparece como intocable?



No llegamos todas



Grito de mujeres en el Zócalo durante el mitin del Día de la Mujer, por la falta de respuesta gubernamental a las agresiones de género y sobre todo la misma sordera gubernamental del régimen en turno.